



14 février 2022

Vive la semaine de l'Amour à Anderlecht
COMMUNIQUÉ
DE PRESSE

A l'initiative de Fabienne Miroir, Echevine de l'Etat Civil et avec le soutien de Fabrice Cumps, Bourgmestre d'Anderlecht et du Collège Echevinal, la commune d'Anderlecht place la semaine du 14 février sous le signe de l'Amour.

À la Commune d'Anderlecht, les célébrations de mariages ont traditionnellement lieu le vendredi et le samedi. Afin de célébrer la fête des amoureux-ses de manière exceptionnelle, le service de l'État civil offrait cette année aux Anderlechtois la possibilité de se marier gratuitement le lundi 14 février, à l'occasion de la Saint-Valentin, et tout le reste de la semaine, du lundi au vendredi.

La Maison communale s'est parée des plus belles décorations florales, des illuminations spéciales ainsi que d'autres surprises pour donner à la salle du Conseil une atmosphère magique.

Vive la Semaine de l'Amour à Anderlecht ! Bonne fête à tous les amoureux.ses !

Pour les couples amoureux et qui veulent se marier l'année prochaine, il est d'ores et déjà possible de s'inscrire pour réserver une célébration spéciale lors la Semaine de l'Amour 2023 !

Si vous êtes intéressé-e-s, contactez la cellule Mariages

mariages@anderlecht.brussels - 02 800 07 98

